

# Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 173

31. Mai 2011

- Anwesende: Jan Beisenkamp, Adrian Ben-Shlomo, Jens Betz, Elisabeth Böhmer, Mark Brockmann, Andrej Gelenberg, Gülşah Ibas, Raphael Krusenbaum, Dino Kussy, Dennis Kühn, Markus Künne, Janina Kim Marks, Marie Reitz, Manuel Sträßer
- Verspätet: Sabrina Friesenborg, Ramona Kuh, Ramin Roham-Pour
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Diana Howey, Simon Szustkowski
- Für diese Sitzung entschuldigt: Gerrit Buse, René Hopf, David Knur, Martin Matzat, Robert Niehage, Susanna Pohl, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Tristan Skudlik, Dennis Spyra
- Sitzungsleitung: Elisabeth “Elly” Böhmer
- Protokoll: Markus Künne

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Protokolle</b>	<b>2</b>
<b>2</b>	<b>Post</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>Mails</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>Berichte</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>Newsletter</b>	<b>3</b>
<b>6</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>3</b>
6.1	Umsortierung Fächer . . . . .	3
6.2	Social Network für Fachschaft Informatik . . . . .	4
6.3	Whiteboardreiniger . . . . .	4

# 1 Protokolle

- FSR-Sitzung 170: Hier müssen sich die Protokollanten untereinander noch absprechen (hau-en). PDF-Datei ging nicht mehr über die Liste, wurde hochgeladen, aber ist nicht verlinkt.
- FSR-Sitzung 171: ist veröffentlicht
- FSR-Sitzung 172: Felix' Diff wird noch eingebaut. Dazu war noch zu klären:
  - Ursprünglich wurde WRumS von der Fakultät Mathematik gehalten.
  - OMTIFUD<sup>1</sup>: Der Anteil des Fachschaftsrates war eher gering. Auch wird "Uni Dortmund" anstelle von "TU Dortmund" bemängelt. Hier sollte man mit den Veranstaltern über Namensänderung reden. Im Protokoll verbleibt die Formulierung wie in den Ankündigungen.

# 2 Post

(nur Werbung, nichts relevantes)

# 3 Mails

- Sommerfest-Diskussion

# 4 Berichte

- Elly kündigt an, morgen (1. Juni 2011) gegen zehn Uhr eine Meckermail herumszuschicken. Wer bis dahin keinen Sprechstundentermin eingetragen und/oder das Konsti-Protokoll nicht unterschrieben hat, wird dann namentlich erwähnt. Auch soll nochmals darauf hingewiesen, dass Abmeldungen mit Datum im Betreff erfolgen sollten — "heute", "morgen" "dienstag", "diese Woche" oder "nächste Woche" sind bei der Suche nicht hilfreich.
- Die "Post"-Fächer im Büro sind nun alphabetisch (nach Vorname) sortiert. Es sind leider nicht genügend Fächer da → Sonstiges.
- ITMC-Wlan: Die Probleme scheinen gelöst zu sein. Es wurde berichtet, dass auf Systemen, die sonst kaum ins Wlan kamen, die Verbindung "sechs Stunden am Stück" stabil funktionierte. Sollten dennoch Probleme auftauchen, soll man sich direkt ans ITMC wenden.
- Update des Fachschaftsservers läuft
- Jens kündigt an, die Uni nach diesem Semester zu verlassen. Ab August nimmt er eine Ausbildungsstelle des VRR wahr. Wir bedauern seinen Entschluss.
- Treffen zum Thema Arbeitssicherheit:
  - Da das Dekanat uns die Räume zur Verfügung stellt, sollten wir auch mit dem Thema beschäftigen.
  - Jan hat Folien dazu bekommen und wird diese herumschicken. Größtenteils handelt es sich dabei um "offensichtliche" Informationen: Beispielsweise "Bei Feuer ruft man die Feuerwehr" oder "in höhere Regalfächer gehören eher Gegenstände, die Leuten gefahrlos auf den Kopf fallen können" (und nicht die Fachschafts-Bowlingkugelsammlung)
  - Wir müssen unterschreiben, diese Hinweise zur Kenntnis genommen zu haben.

---

<sup>1</sup>Offizielles Munchkin-Turnier des Informatik-Fachschaftsrats an der Uni Dortmund

- Eventuell ist nächste Woche Wahl (StuPa<sup>2</sup>, AFR<sup>3</sup> und AAR<sup>4</sup>). Über den Termin entscheidet heute abend der Wahlausschuss.
- Morgen (1. Juni 2011) ist das erste Treffen der Gleichstellungskommission. Janina nimmt daran teil und wird hinterher davon berichten.
- Jan und Mark können nächste Woche (Sitzung 174; 7. Juni) wegen ihrer Aktivität im Wahlausschuss nicht anwesend sein.
- Wir haben wieder einen Kiosk
- Morgen (1. Juni 2011) ist LuSt<sup>5</sup>-Sitzung. Dennis Kühn wird daran teilnehmen und hinterher berichten.
- Die verbindliche Anmeldung zum Sommerfest ist verschickt. Marie ist sehr dankbar für die dazugehörigen null Rückmeldungen der Sommerfest-Taskforce auf ihre Frage.
- Manuel Mecker-Mail:
  - Fenster im FSR-Büro Freitag früh auf Kippe;
  - FSR-Sprechstunden fehlen zu einem großen Teil noch.
  - Die Webseiten sind in Bezug auf FSR- und Gremienbesetzung nicht mehr aktuell.
  - Jeder sollte noch einmal nachsehen, ob seine Informationen in der Adressliste noch stimmen.

*Ankunft (14:24): Sabrina Friesenborg, Ramin Roham-Pour*

## 5 Newsletter

- Kiosk (Ramin)
- Wahlen (Mark/Jan), so der Termin heute abend bestätigt werden kann.
- Zweites Teamertreffen am 7. Juni 2011 (Sabrina)

## 6 Sonstiges

### 6.1 Umsortierung Fächer

- Für zwei Personen fehlen noch Fächer.
- Es wird vorgeschlagen, die Fächer “KIF 37,0” und “Postausgang” dafür freizustellen.
- “KIF 37,0” wird nicht mehr genutzt (für “KIF 42,0” kann man wieder ein Fach anlegen, sobald das nötig wird)
- “Postausgang” wird nicht geleert (zuletzt lag ein Brief dort unbeachtet über Wochen drin) und ist damit unnötig.
- Es gibt keine Einwände, die beiden Fächer freizustellen und für Personen zu nutzen.

---

<sup>2</sup>Studierendenparlament

<sup>3</sup>Autonomes Frauenreferat — referat für heteros\*lesben\*queers\*alle!

<sup>4</sup>Das autonome AusländerInnenReferat

<sup>5</sup>Kommission für Lehre und Studium

## 6.2 Social Network für Fachschaft Informatik

- Wir brauchen mehr Studierende. Es wurde vorgeschlagen, sich auf sozialen Netzwerken stärker zu beteiligen.
- Zu diesem Thema wurde darüber nachgedacht, eine Facebook-Seite einzurichten. Marie würde sich dafür bereiterklären.
- Fragwürdig: Wie geht Facebook mit den Daten um? — Selbstverständlich sollten wir mir den Daten, die wir einstellen, vorsichtig sein. Vorschläge: Nacht der Beratung; Schülertag, Lehrertag; Link auf Fachschaftsseite
- Einwand: Wir haben bereits eine offizielle Seite. Brauchen wir wirklich eine weitere Quelle?
- Auf der anderen Seite: Es gibt Leute die sich hauptsächlich über diese Netzwerke informieren. Diese könnten wir mit einer Facebook-Seite erreichen.
- Wenn sich die Seite nicht wie gewünscht entwickeln sollte, sollten wir sie wieder aus dem Netz nehmen (veraltete Seite ist schlechter als gar keine)
- Meinungsbild:

Sollten wir eine Facebook-Seite für die Fachschaft einrichten?

- dafür: 5
- dagegen: 3
- Enthaltung: 9

- Bei derart wenig Interesse verzichten wir lieber auf die Seite.

## 6.3 Whiteboardreiniger

- Laut Büroartikel-Wunschliste wird immer wieder Whiteboardreiniger gewünscht.
- Ramin hat ein Sprühfläschchen ins Büro gestellt, welches sehr wirkungsvoll sein soll. Damit muss nicht der teure Reiniger gekauft werden.

*Ankunft (14:37): Ramona Kuh*

*Die Sitzung wird geschlossen (14:41)*